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ASSUNTO: Solicitação ao Ilustríssimo Senhor Representante do GRUPO ENERGISA, 

para que dentro da maior brevidade possível, informe-nos sobre quais as razões que 

levam e quais as providências estão sendo adotadas, atualmente, por esta respeitosa 

empresa no sentido de serem equacionados os problemas relativos as constantes quedas 

e/ou variações de energia na rede elétrica, já que é intenso e constante o questionamento 

de munícipes quanto a qualidade destes serviços prestados neste município.  

 

 

JUSTIFICATIVA: Na certeza de que o interesse tanto deste Legislativo quanto dos 

Ilustres Representantes desta respeitosa empresa será sempre o de, cada vez mais, 

buscar a melhoria na prestação dos serviços e na qualidade de vida do povo regentense 

é que rogamos pelo atendimento a mais esta justa e necessária reivindicação, já que 

todos nós somos reféns deste tipo de serviço. Registre-se, por oportuno, que novamente 

a população voltou a cobrar providências neste sentido. Daí porque a preocupação destes 

Vereadores que, muito provavelmente, comunga com o mesmo entendimento de Vossas 

Senhorias. 

 

 

OFICIAR: Ao Ilustríssimo Senhor Representante do GRUPO ENERGISA. 

 

 

REQUEIRO em conformidade com as normas regimentais e na confiança da sensibilidade 

dos Nobres Pares, solicito o apoio e aprovação da matéria ora proposta. 



 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 20 de Fevereiro de 2017. 
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